

Kapolda Papua Pimpin Serah Terima Jabatan dan Pisah Sambut Karo SDM Polda Papua

Achmad Sarjono - PAPUA.PUBLIKINDONESIA.COM

Dec 16, 2023 - 23:59



JAYAPURA - Dalam suasana khidmat di Aula Rastra Samara Polda Papua, Sabtu (16/12), Kapolda Papua Irjen Pol. Mathius D. Fakhiri, S.I.K., memimpin pelaksanaan Upacara Serah Terima Jabatan dan Pisah Sambut Karo SDM Polda Papua Tahun 2023.

Upacara tersebut dihadiri oleh sejumlah pejabat utama, termasuk Ketua Bhayangkari Daerah Papua Ny. Eva Mathius Fakhiri, Wakil Ketua Bhayangkari Daerah Papua Ny. Nova Patrige R. Renwarin, serta para Pejabat Utama dan Perwira serta Bhayangkari Polda Papua.



Diketahui, Pejabat yang melaksanakan serah terima jabatan yakni Kombes Pol. I Wayan Gede Ardana, S.I.K., M.Si., yang sebelumnya menjabat sebagai Karo SDM Polda Papua, dan kini diangkat sebagai Karo SDM NTB. Posisinya digantikan oleh Kombes Pol. Sugandhi, S.I.K., M.Hum., yang sebelumnya bertugas sebagai Karo SDM Polda Papua Barat.

Dalam amanatnya, Kapolda Papua menyampaikan terima kasih kepada pejabat yang lama, Kombes Pol. I Wayan Gede Ardana, beserta ibu, atas kontribusi dan kerjasama selama kurang lebih 1 tahun. Kapolda juga menyambut pejabat baru, Kombes Pol. Sugandhi, di wilayah hukum Polda Papua.

"Serah terima jabatan merupakan tour of duty yang penting bagi kelangsungan suatu instansi. Setelah sertijab ini, saya berharap pejabat yang lama dan baru dapat melaksanakan tugas dengan baik sebagai anugrah dari Tuhan Yang Maha Esa," ujar Kapolda.

Ia menambahkan, SDM merupakan salah satu fungsi didalam Polri yang menggemban tugas yang cukup berat, mulai dari mempersiapkan personel Polri yang berdedikasi dan layak melalui rekrutmen, proses seleksi personel Polri, mutasi personel Polri hingga perawatan personel.

"Tugas ini bukanlah tugas yang mudah, namun tugas ini juga merupakan tugas yang saat ini dinantikan keterbukaan dan dalam rangka komitmen Polri untuk peningkatan kepercayaan publik terhadap Polri," tutur Irjen Pol. Mathius.

Seusai kegiatan Sertijab, Pada sesi Pisah Sambut, Kombes Pol. I Wayan Gede Ardana menyampaikan pesan dan kesan selama bertugas di Polda Papua. Ia mengakui dinamika yang telah dilakukan bersama di bawah bimbingan Kapolda dan PJU, serta memohon maaf atas segala kekeliruan selama menjabat.

Kombes Pol. Sugandhi, pejabat Karo SDM yang baru, juga memperkenalkan diri dan berkomitmen melaksanakan tugas sesuai dengan SOP yang ditentukan Mabes Polri. Ia mohon bimbingan dari Kapolda dan senior PJU untuk dapat melaksanakan tugas dengan baik.

Diakhir rangkaian kegiatan, acara ditutup dengan pemberian cinderamata kepada Kombes Pol. I Wayan Gede Ardana dan ibu oleh Kapolda Papua, Ketua Bhayangkari Daerah Papua, dan Kapolres Jajaran yang diwakili oleh Kapolresta Jayapura Kota. Serah terima jabatan ini diharapkan dapat membawa keberlanjutan dan peningkatan kinerja di lingkungan Polda Papua. (*)